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La Agencia de
Desarrollo dio
la bienvenida al
nuevo Intendente
  - "Sabemos que nuestras industrias tienen un gran
potencial", afirmó el Jefe Comunal P2

Balance del Centro de Estudiantes 2023
-Palabras de su presidenta Melina Nanni, quien se siente orgullosa de haber sido
elegida, y haber representado a la ESNº 8
-Agradecimiento a todos quienes colaboraron para la realización de la fiesta del Egresado

P5

P8

María Villavicencio
explica la
reestructuración
de la Secretaría de
Desarrollo Social
  -Se reducen cargos políticos y se reorganiza
la atención social en Bragado

El Rotary
Club y sus
acciones
solidarias
para la
comunidad
- Con las charlas y taller
recolectaron alimentos que
fueron donados a la Casa
del Niño Dr. Enrique Scaglia

Cierre de laCierre de laCierre de laCierre de laCierre de la
Colonia deColonia deColonia deColonia deColonia de
Adultos MayoresAdultos MayoresAdultos MayoresAdultos MayoresAdultos Mayores
-Fue en Bragado Club y contó
con la presencia del Intendente
Sergio Barenghi P3

Daniel Perone participó en
el Concurso Internacional
“Jubileo Mario García 75”
de problemas de Ajedrez

P3
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de MARIA ANTONIA
SALATINO.
Bragado, 30 de Noviembre de
2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del De-
partamento Judicial Mercedes
(Bs. As.), cita y emplaza por
treinta (30) días a herederos,
acreedores y todos los que se
consideren con derecho a los
bienes dejados por la causante
doña RODRIGUEZ BLANCA
CELESTE, DNI 16535564 para
que dentro del plazo de TREIN-
TA días lo acrediten (Art. 2340
CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 6 de Diciembre de 2023.

ROJO Adriana Luján
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por 30 días a herederos y acree-
dores de FRANCISCO TEODO-
RO DEL BUE y ELIDA ES-
THER FERNANDEZ.
Bragado, 5 de noviembre de 2019.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

La Agencia de Desarrollo dio la
bienvenida al nuevo Intendente

Secretarios y delegados se reunieron para
planificar el cierre del año económico

-La entidad conducida por
Alejandro Del Pratto
recibió a Sergio Barenghi,
en el inicio de su gestión.
"Sabemos que nuestras
industrias tienen un gran
potencial", afirmó el jefe
comunal.

 La Agencia de Desarrollo
Bragado recibió el jueves por
la tarde al nuevo intendente
municipal, Sergio Barenghi, en
la primera reunión formal de
presentación ante las nuevas
autoridades del distrito.

 "Nos enorgullece a todo
Bragado y la zona contar con
un intendente que siempre ha
apostado por el trabajo y la
producción", dijo Alejandro Del
Pratto, presidente de la enti-
dad, quien aseguró que la

Agencia "necesita recuperar
protagonismo y volver a con-
vocar a las instituciones de la
comunidad".

 "Queremos que las insti-
tuciones que estuvieron en eta-
pas anteriores regresen. Ne-
cesitamos que la Agencia vuel-
va a ser protagonista de la vida
económica de Bragado y para
eso necesitamos el acompa-
ñamiento del municipio", insis-
tió.

 Barenghi, por su parte,

afirmó: "Nos preocupa garan-
tizar que siga avanzando el cre-
cimiento industrial de Braga-
do, porque sabemos que ese
sector tiene un enorme poten-
cial".

 "Estamos atentos a que
ese potencial que tenemos siga
de pie, que no caiga.

 Algunas cuestiones del
orden nacional nos generan te-
mor, por eso esperamos que
no haya retroceso en nuestra
industria", insistió el intenden-
te, a la hora de reflexionar so-

bre las prime-
ras medidas
del gobierno na-
cional de Javier
Milei.

 La reunión
contó también
con la presencia
del presidente
del Consorcio
del Parque In-
dustrial, Alfre-
do Celis; refe-
rentes del Cen-

tro Unión Comercial e Indus-
trial (CUCI); y el director de
Producción de la Municipali-
dad, Emmanuel Aramendi.

-El encuentro se llevó a
cabo en el Salón Blanco
del Palacio Municipal, con
funcionarios de las
distintas áreas y titulares
de las Delegaciones de
las localidades rurales

  Funcionarios del gobier-
no local y delegados de las lo-
calidades rurales  mantuvieron
el jueves una reunión en el Sa-
lón Blanco de la Municipalidad,
para evaluar la situación eco-
nómica del distrito y planifi-
car el cierre del ejercicio eco-
nómico 2023.

En esa línea, la agenda del
encuentro giró en torno a la dis-
ponibilidad presupuestaria y
las compras de herramientas
e insumos necesarios para las
Delegaciones, en los días pre-
vios a la llegada del nuevo año.

La reunión contó con la pre-
sencia de los secretarios de
Gobierno, José Luis Quarleri;
Relaciones Institucionales,
Alexis Camús; Obras Públicas,
Juan Manuel Santiago; Salud,
Emma Elizalde; y Hacienda,
Juan Manuel Barenghi. Ade-
más, el director de Relaciones
Institucionales, Rubén Senga;
y el jefe de Compras, René
Abelardo.

Durante el encuentro, los
funcionarios coincidieron en
"trabajar con un criterio de efi-
ciencia de los gastos", tenien-
do en cuenta "la situación eco-
nómica compleja que se vive
a nivel nacional".

No obstante, remarcaron la
postura del intendente muni-
cipal, Sergio Barenghi, de "dar-
le prioridad al crecimiento de

las localidades", por lo que
confiaron en que "con pacien-

cia, se lograrán los objetivos
trazados".

Registro de lluvias, hasta
la madrugada de ayer

Datos proporcionados
por los delegados municipa-
les de la Secretaria de Rela-
ciones Institucionales y Lo-
calidades Rurales

Bragado (zona rural): 19
mm

Olascoaga: 17 mm
Maximo Fernández: 25

mm
La Limpia: 24 mm
Comodoro Py: 20 mm
O'Brien: 25 mm
Asamblea: 20 mm
Irala: 10 mm



Sábado 16 de diciembre de 2023 PáginaPáginaPáginaPáginaPáginaDiario LA VOZ, juntos hacemos historia -3

SE OFRECE Sra.
para limpieza o cuidado de
abuelos, con referencias.
531063.

Cierre de la Colonia de Adultos Mayores
-Fue en Bragado Club y contó con la presencia del Intendente Sergio Barenghi

 Durante la tarde del jue-
ves, los Adultos Mayores die-
ron cierre a la colonia que lle-
van adelante en las instalacio-
nes del Bragado Club. Allí se
presentaron autoridades mu-
nicipales junto a los profeso-
res de la colonia.

 Primeramente, el intenden-
te Sergio Barenghi celebró di-
ciendo “hemos recibido una
muestra de afecto muy impor-
tante. No venimos acá a apro-
piarnos de algo que no es nues-
tro, esto pertenece a la ges-
tión anterior, son ellos los que
han realizado esta tarea. No-
sotros venimos a comprome-
ternos para seguir con este tipo
de actividades, a seguir con
estas colonias, a que la gente
pueda tener su lugar de espar-
cimiento y en este club, que
realmente es un club señero
para Bragado, un club que
realmente reúne todas las con-
diciones para que se puedan
cumplir todo tipo de activida-
des”.

 Y señaló que espera que
“cada vez sean más los jóve-
nes mayores que se sumen. Y
que puedan disfrutar de acti-
vidades como esta, que real-
mente son totalmente necesa-
rias”.

 Asimismo, la secretaria de

Desarrollo Social, María Villa-
vicencio aseguró que este tipo
de actividades continuarán
durante la nueva gestión. “Es
importante porque este tipo de
actividades le hacen bien a la
ciudadanía. Poder llegar a la
tercera edad en el estado en el
que están, es excelente. Y esto
hace a la salud de ellos, por
supuesto”.

 Además, la directora de
Discapacidad y Tercera Edad,
Sandra Barbetti se mostró fe-
liz “por trabajar conjuntamen-
te con el área. Esperemos ha-
cer el trabajo bien. Es un her-
moso equipo el que está y el

que se unió, así que espera-
mos estar acorde con esto”.

 El coordinador de la colo-
nia Prof. Andrés Drunday tam-
bién se mostró orgulloso por
el año de la misma: “hay muy
buena gente. Es una actividad
que ya tiene muchos años y es
destacable porque no hay pro-
yecto como este en adultos
mayores que tenga en durabi-
lidad de tiempo la cantidad de
gente que nosotros tenemos y
el compromiso no solamente
ellos, porque también están los
profes, que ponen todo el em-
peño, le ponen todo el amor, el
sacrificio y todas las activida-

des son buenísimas”.
 Además, Drunday contó

que la colonia se lleva adelan-
te los martes y jueves, en don-
de hacen gimnasia y pileta cli-
matizada. “Es una actividad
completamente libre y gratui-
ta para quien quiera y siempre
estamos buscando gente para
que se sume, expresó.

 Sostuvo: “Creo que es fun-
damental que los adultos ma-
yores tengan diferentes tipos
de actividades, principalmen-
te que salgan de su casa, que
sociabilicen, creo que es fun-
damental y con este grupo creo
lo estamos logrando”.

 En el mes de octubre, ofre-
ció una charla en el Club la Dra.
Laura Morelli sobre salud men-
tal, donde hubo más de 100
personas, la entrada era gra-
tuita y se pidió colaboración
con un alimento no perecede-
ro.

 Días atrás, precisamente
el 10 de diciembre, ofreció una
charla y taller la psicóloga Re-
nata Cheminet con especiali-
dad en Gerontología, en la cual
la entrada era la donación de
leche larga vida.

 Todo lo colectado que fue
muchísimo, fue donado el día
miércoles a la Casa del Niño
Dr. Enrique Scaglia, alimentos

y leche que les vino muy bien
y agradecieron.

 El Rotary Club celebró la
colaboración de la comunidad
en dichas acciones solidarias
que impulsaron durante el año.

El RotarEl RotarEl RotarEl RotarEl Rotary Club y sus acciones solidarias para la comunidady Club y sus acciones solidarias para la comunidady Club y sus acciones solidarias para la comunidady Club y sus acciones solidarias para la comunidady Club y sus acciones solidarias para la comunidad
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El día domingo 17 tan-
to en la basílica de Luján,
como en la Catedral de 9
de Julio se cumplirán ac-
tos dedicados a la memo-
ria del Cura Brochero, quien
lleva un tiempo de su bea-
tificación.

 Ahora ha llegado la
ocasión de elevar a esa con-
dición al Cardenal Eduar-
do Pironio.

*******

 Los actos a cumplirse
fueron explicados por el
Obispo Ariel Torrado Mos-
coni y constituyen una va-
lorización de la santidad y
condición humana del sa-
cerdote nacido en 9 de Ju-
lio. Los fieles podrán visi-
tar una casa donde nació
Pironio que se mantiene in-
tacta ante el paso del tiem-
po.  También se conserva
la pila bautismal donde fue
bautizado.

 “En apenas una semana, estaremos
viviendo la Navidad, una forma de
revivir los recuerdos cristianos”

 El Cura Brochero ejerció su tarea como sacerdote
en la provincia de Córdoba.

Organización Del Vitto
General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar

soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928

Cel.: 2342-402860/400667/483603/
483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar

Integral de comercio - Acc. Personales

SEGURO DE GRANIZO

Atención
personalizada las
24 horas del día

Del Vitto María Soledad
Productora Asesora de Seguros

Matr.: 70413

La aseguradora Nº1
de seguros de trabajo

Cel.: 2342-402860
2342-400667

 El Cardenal Eduardo Pironio nació en
9 de Julio y será beatificado en

reconocimiento a su tarea.

*******
 “Lejos de casa”, es la forma que han elegido Adria-

na Ferrari y Fabián Losa para comunicar a gente de Bra-
gado con su antiguo lugar de residencia, aunque lleven
años fuera de la ciudad. El programa se emitirá los vier-
nes a las 14 hs. después del noticiero. Adriana dijo que
el espacio ya es un clásico del canal local, explicando su
rutina para quienes no lo han visto en otros años. ¡Buena
suerte!

*******

 Rotary Club Bragado anunció una nueva edición de la Feria
Americana, la que tendrá lugar el sábado y domingo en la sede

de la Institución. Se agradeció a la
gente del Rotary de 9 de Julio una
donación de ropa y otros elemen-
tos que serán agregados a los que
ya tienen acopiados.

*******

 En la madrugada del viernes
con el preanuncio de ruidosos true-
nos llegó la lluvia sobre Bragado y
la zona. En el caso de la ciudad
cabecera el registro de lluvia lle-
gó a los 21 mm. Los pronósti-
cos anuncian nuevas tormentas
para este fin de semana; desea-
mos que las condiciones del
tiempo no traigan consecuencias.

 El porqué del susto de los
perros cuando hay tormenta. Por
lo general buscan refugio en lu-

gares seguros. Eso debido a que la existencia de los truenos
y tormentas eléctricas afectan especialmente sus oídos.  En-
tendamos eso aunque poco podremos hacer para aliviar sus
tensiones auditivas.
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Balance del Centro de
Estudiantes 2023: la palabra
de su presidenta Melina Nanni
-Los integrantes del Centro de Estudiantes de Bragado (CEB) agradecieron
a todos aquellos que participaron de la gran Fiesta de Egresados

 Primeramente, la presiden-
ta del CEB Melina Nanni con-
tó cómo fueron los preparati-
vos previos a la fiesta de egre-
sados, la cual se llevó a cabo
el 1° de diciembre en la Pista
de Ciclismo. “Somos un gru-
po bastante grande y fuimos
bastante independientes con
el tema de la recaudación y la
organización. Y siempre tuvi-
mos diálogo con el municipio
debido a los permisos, la mú-
sica, los chanchos móviles, y
en el último tiempo solventa-
ron la mitad del valor de la car-
pa. Sin embargo, falta pagar
la mitad de los baños quími-
cos que nosotros alquilamos,
pero como fue en la gestión
anterior, todos están al tanto”.

 Contó además que “en un
principio la gestión había que-
dado que iban a pagar la tota-
lidad de la carpa, pero como
no veíamos que había un pro-
greso y teníamos miedo de que
no paguen la carpa, empeza-
mos a mover los trámites y
pagamos la mitad nosotros y
después ellos pagaron la otra
mitad porque no llegábamos
realmente”.

 La invitación para el 1° de
diciembre comenzaba a las
19:30 horas, y alrededor de las
21hs ya habrían ingresado to-
dos los estudiantes. Comen-
zaron con la mesa de fiambres

y bebidas. Luego, el catering
ofreció empanadas, para más
tarde compartir carré de cer-
do con papas; también había
opciones vegetarianas y vega-
nas. Y finalmente llegó al pos-
tre con una copa helada.

 Para Melina fue “único; la
verdad es que fue muy encan-
tador por el hecho de que nos
salió todo bien, y no hubo ma-
las repercusiones. Valoramos
todo el trabajo, el esfuerzo y
sacrificio que tuvo su recom-
pensa. Todo se realizó acorde
al horario que planeamos. Tu-
vimos dos bandas, aunque no
le pedimos al municipio que
las pague, preferimos que nos
pague la carpa.  Cantó “La
Reserva” para los chicos, y para
los grandes cantó Toto Hidal-
go, así que todos pudieron dis-
frutar y bailar”.

 En cuanto a la organización,
Nanni sostuvo que estuvo
“bastante pareja, estuvimos
muy a full todos, yo creo que
si bien trabajamos todo el año,
en el último momento se vio
mucho más el sacrificio que
hicimos, porque había llovido
días anteriores, también el
mismo día estuvimos hasta las
cinco de la tarde armando los
centros de mesa, nos ayuda-
ron muchos padres”.

 También celebró que este
CEB “siempre tuvo muy bue-

na comunicación al momento
de hacer las cosas. Entonces,
la gente ya sabía todo lo que
tenía que hacer, todo lo que
podía o no podía hacer dentro
o fuera de la fiesta. Tuvo un
desarrollo bastante lindo. La
verdad es que yo no me espe-
raba esto, no me esperaba tan-
ta repercusión linda, porque yo
estaba preparada a recibir co-
sas malas, pero fue totalmen-
te al revés”.

 Melina añade que “como
Presidenta me siento muy fe-
liz, muy orgullosa del equipo
que pudimos lograr. Que sin
conocernos hicimos un traba-
jo enorme, tuvimos un montón
de inconvenientes, pero me
siento súper orgullosa de po-
der haber logrado esto, de po-
der demostrarle a la gente que
no por ir a la Escuela Secun-
daria Número 8, no tengo per-
miso, no tengo por qué estar
en un Centro de Estudiantes y
mucho menos ser la Presiden-
ta. Creo que hoy en día cerré
muchas bocas que hablaron de
más, que no tenían por qué juz-
gar. Lo único que quería lograr
más allá de la fiesta, era el
hecho de expandir el Centro
de Estudiantes, que no sean
siempre las mismas escuelas,
porque lamentablemente años
anteriores no se han convoca-

do otros chicos de las escue-
las chicas, los han dejado de
lado y este año me eligieron,
si bien me costó un montón
porque me quisieron sacar del
Centro por ser alumna de la
Escuela Nº8, la gente estuvo
juntando firmas, los alumnos
de dos escuelas grandes me
querían sacar porque pensa-
ban que no era merecedora de
obtener el puesto, y es una
escuela hermosa la cual tiene
una carga horaria que también
es muy pesada, pero es lindo
estar ahí y entender el porqué

de la carga horaria, ya que tie-
ne un bachillerato en comuni-
cación y es la única en Braga-
do que tiene radio propia. Es-
toy súper orgullosa de dar a
conocer de dónde soy, de dar
a conocer lo que tiene mi que-
rida escuela”.

 Los agradecimientos del
CEB son: a la Municipalidad,
la Dirección de Juventudes,
Dirección de Producción, Guar-
dia Urbana, Policía y Hospital,
a las Cooperadoras que pres-
taron su cuenta, al Banco Cre-
dicoop por los plazos fijos sin

costo, a Épico Bragado por
prestar el salón para reunio-
nes, al área de Espacios Ver-
des por poner a disposición la
pista y también a su personal;
a quienes brindaron la segu-
ridad oriundos de 25 de
Mayo; Klap Bragado por la
música e iluminación, al fo-
tógrafo Sebastián Balvida-
res; al equipo que de encar-
gó de la barra de tragos;
Malaspina por brindarnos las
carpas y a todos los padres
y estudiantes que formaron
parte de la organización.
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Instalación – Reparación
Mantenimiento – Asesoramiento

Rodolfo Marín
Instalador Matriculado

C.A.C.A.A.V.

2342 - 534435

MARIN SPLIT AIR
Pringles 669 - Bragado

Daniel Perone participó en el ConcursoDaniel Perone participó en el ConcursoDaniel Perone participó en el ConcursoDaniel Perone participó en el ConcursoDaniel Perone participó en el Concurso
Internacional Internacional Internacional Internacional Internacional “Jubileo Mario García 75”“Jubileo Mario García 75”“Jubileo Mario García 75”“Jubileo Mario García 75”“Jubileo Mario García 75”
de problemas de ajedrezde problemas de ajedrezde problemas de ajedrezde problemas de ajedrezde problemas de ajedrez

 En el Concurso se presentaron 215 obras,
pertenecientes a ajedrecistas de distintos paí-
ses. En este punto vale señalar que se trata de
un certamen abierto, en el que pueden partici-
par sin distinción, aficionados y profesionales.

 Sentimos curiosidad por conocer en qué
consiste esta actividad y el ajedrecista braga-
dense nos explicó que la mecánica de los con-
cursos de ajedrez es similar a la de los concur-
sos literarios, se envían las obras y un jurado
las evalúa.

  En este caso el evento se realizó hace unos
meses, pero el jurado se toma tiempo para emitir
el fallo que llegó esta semana.

 Los problemas elaborados, tal como contó
a La Voz, se pueden evaluar de acuerdo a la
calidad técnica y a la dificultad de la solución
entre otras cosas. A su vez aclaró que el concur-
so se divide en grupos según la cantidad de
piezas que participan en el problema y también
en grupos de acuerdo al número mínimo de mo-
vimientos que se requieren para dar jaque mate.

 Estas divisiones permiten una evaluación
más justa y una mayor distribución de premios.
Al respecto Daniel nos comentó que logró un
premio especial en “Mate en 7”. Mientras que
en los problemas miniaturas (hasta 7 piezas)
obtuvo 1º y 2º premio en “Mate en 4”; 1º pre-
mio en mate en 2; mientras que el 1º lugar de
mate en 3 lo compartió con el ruso Vladimir
Kozhakin; en esta modalidad Daniel también
recibió una Mención.

Gran cierre para la Escuela de Patín
Artístico Bragado
-El día sábado 2 de diciembre la Escuela de Patín Artístico Bragado presentó
su Show de cierre de año 2023

 Participaron 56 patinado-
ras que presentaron diversas

coreografías de variadas temá-
ticas frente a un gran público.

 Fue una noche mágica
donde cada patinadora des-

plegó todo lo trabaja-
do durante el año.

 Los profesores
del club son Dana
Martins, César Salas,
Lucía Soto e Isabel
Rodríguez.

 Desde la escuela
agradecieron la cola-
boración de todas las
personas que hicieron
posible este hermoso
show, a las familias
por un nuevo año com-
partido y a cada una
de las patinadoras
que se lucieron prota-
gonizando una hermo-
sa noche.
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1819
4259
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SABADO DOMINGO

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

De  8.00 a 8.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 421270

De  8:00 a 22:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

Perforaciones
en General

Con las mejores
maquinarias

* Ciudad
* Quintas
* Campos

Interesados llamar al
Cel. 2342 - 499120

Vendemos

Excelente casona
residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.
Con todos los servicios

Céntrica.

Tormentas aisladas. Mín.: 20º
Máx.: 30º

Viento (km/h) 13-22.

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De 8:00 a 22:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

SE OFRECE Sra. muy
responsable y con referen-
cias para cuidado de niños
por la tarde, a partir de las
14 hs. 2342- 567586.

Anuncie en LA VOZ

† LUCIA ANTONIA RUSSO
Q.E.P.D. Falleció el 15 de diciembre de 2023, a los

86 años.

Su hija: Gladys García; sus nietas: Emilia, Eliana y Sonia
Ceballos; sus nietos politicos: Curt Peschel y Leonardo Nasser;
sus bisnietos: Bruno y Andrés Nasser; sus hermanos: Lalo, Ruso
y Negra; sus sobrinos: Dario, Valeria y demás deudos participan
su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados ayer 15 de
diciembre a las 16 hs. en el Cementerio municipal de O´Brien
previo responso en sala Velatoria.

Casa de Duelo: 25 de Mayo 257- O´Brien.
Sala Velatoria: 9 de julio 127- O´Brien.
Empresa: Cocheria Caminos.
Es un servicio de la asociación mutual Decre

MARIA LAURA

En la fecha cumple años
María Laura Elías y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

ROCIO

Hoy cumple años Rocío
Tayeldín y será saludada por
familiares y amistades.

SALUDADA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Silvina

Alessandrini.

FELIPE

En la fecha cumple años
Felipe Alonso y será saludado
en una reunión.

GRATA FECHA

Teresita Fernández es sa-

ludada hoy al recordar su cum-
pleaños.

SALUDADO

Hoy cumple años el señor
Alejandro Benoit y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

VALENTINO

En la fecha cumple años
Valentino Benzo y será saluda-
do por familiares y amigos.

AGUSTINA

Familiares y amistades
saludan a Agustina Beneitez
Ferrer al recordar su cumplea-
ños.

SALUDADO

Kevin Santiago Cagliani
Lupani es saludado hoy al agre-
gar un año más a su calenda-
rio personal.

SOFIA EVELIN

En una reunión recibe mu-

chos saludos por su cumplea-
ños Sofía Evelín Gulino.

AGASAJADO

Lisandro Yañez es agasa-
jado en la fecha al recordar su
cumpleaños.

MIRANDA

Hoy cumple años Miranda
Bielsa y por este motivo reci-
birá muchos saludos.

GRATA FECHA

María Belén Santiago es
saludada hoy por su cumplea-
ños.
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María Villavicencio explica la reestructuración de la
Secretaría de Desarrollo Social y los nuevos desafíos
• Se reducen cargos políticos y se reorganiza la atención social en Bragado.
• Desarrollo Social buscará optimizar recursos y centrarse en la asistencia directa a los ciudadanos.

 Son muchas las dudas que se han gestado
en este último tiempo a raíz del ajuste que el
gobierno de Javier Milei ha realizado, una de
ellas es ver la capacidad que tiene la nueva
gestión local para dar respuesta a las necesi-
dades que surjan en los vecinos de Bragado.
En una entrevista con María Villavicencio, Se-
cretaria de Desarrollo Social de la Municipali-
dad de Bragado, se abordaron temas cruciales
sobre la reestructuración del área, el impacto
en los vecinos de las medidas económicas del
gobierno nacional y la preparación para enfren-
tar futuras demandas sociales.

LA REESTRUCTURACIÓN
DE LA SECRETARÍA.

  Consultada sobre el área que dirige y la
reestructuración que se encuentra realizando de
la misma, María Villavicencio respondió “He-
mos asumido la responsabilidad y estamos aco-
modando el área. Hemos reestructurado la se-
cretaría de Desarrollo Social, no solo en cuanto
al nombre, sino también en cuento a los cargos.
Agrupamos Discapacidad y Tercera Edad en
una única dirección, Acción Social Directa que
contaba con un Director General, hoy no lo tiene
y queda a cargo mío directamente. Es así como
estamos reduciendo la planta política”.

 Sobre las implicancias que tiene que ac-
ción social directa quede bajo su responsabili-
dad, María Villavicencio se encargó de expli-
car que las asistentes sociales pasaron a de-
pender directamente de ella, trasladándose del
edificio de Núñez, a donde se encuentra la

Secretaría en Del Busto y Alsina el edificio
que el municipio utiliza del Hogar San Luís.
“Me encargo directamente con las asisten-
tes, hoy hay que revisar todas la ayuda so-
cial que se le da a la gente, como la tarjeta
alimentar”, afirmó.

PREPARÁNDOSE PARA EL
DESAFÍO EN BRAGADO

 Consultada sobre como esperan el impac-
to en los vecinos y las demandas asociadas
tras los anuncios y medidas económicas de ajuste
del gobierno de Milei, María Villavicencio res-
pondió: “Estamos haciendo un trabajo para pre-
pararnos para la demanda que pueda llegar a
aparecer. Estamos verificando cada uno de los
beneficios sociales dados hasta el momento y
que otorgó la gestión anterior, que por la fecha

ya está saliendo el pago. A partir de enero, to-
dos los subsidios se van a mirar uno por uno,
ese es el trabajo que estamos haciendo. Tam-
bién la próxima semana salimos con las asis-
tentes a los barrios, uno por uno, verificando
cada caso puntual y realizando el censo en la
ciudad de Bragado, para conocer cada uno de
los casos puntualmente”.

 Sobre la asistencia y articulación con co-
medores comunitarios e instituciones sociales,
María Villavicencio explicó: “Estamos econó-
micamente en una situación muy complicada,
ya que además de la asistencia el municipio
tiene una serie de compromisos a cumplir
como el pago de sueldos y aguinaldos y se
está juntando dinero para eso. Estamos sien-
do muy precavidos con las ayudas a brindar,
situaciones muy excepcionales porque la
verdad, es que no hay dinero”.

 En relación a si existirá un reajuste en
materia de aporte que se brinda a través de
la ayuda de la tarjeta alimentar, Villavicen-
cio reiteró que están evaluando caso por caso:
“Aquellos que realmente lo necesiten los se-
guiremos sosteniendo, quienes no lo necesi-
ten, no. Estamos previendo un escenario más
complicado para el futuro y desde la Secre-
taría de Desarrollo Social, queremos que real-
mente la ayuda llegue a quien tiene que lle-
gar”. Villavicencio informó que aún no se
abonó la tarjeta alimentar y que la misma se
encuentra presupuestada para su sosteni-
miento el próximo año. También comunicó
que el próximo lunes saldrán las partidas de
subsidios para discapacidad y tercera edad.

GRUPO CHOIQUE BRAGADO
El Sol emite la llamaradaEl Sol emite la llamaradaEl Sol emite la llamaradaEl Sol emite la llamaradaEl Sol emite la llamarada
solar más potente desdesolar más potente desdesolar más potente desdesolar más potente desdesolar más potente desde
2017 y podría llegar a2017 y podría llegar a2017 y podría llegar a2017 y podría llegar a2017 y podría llegar a
la la la la la TTTTTierra en pocos díasierra en pocos díasierra en pocos díasierra en pocos díasierra en pocos días

El Sol se muestra con regiones inactivas
más oscuras y regiones activas brillantes en
naranja brillante. En el lado derecho del Sol,
hay un destello de luz brillante: la llamarada
solar, explica la NASA. Las llamaradas sola-

res son poderosas explosiones de energía.
Las llamaradas forman parte de la activi-

dad normal del sol. Estas explosiones
repentinas liberan grandes cantidades de ener-
gía en forma de radiación
electromagnética (algo que podemos observar,
por ejemplo, a través de la luz visible, los rayos
X y la radiación ultravioleta).

¿Nos espera una potente tormenta solar?
¿Hay algún peligro?

  En sus redes sociales publicaron que: “El
día 14 de diciembre, una región de manchas
solares activas llamada AR 3514 emitió una
llamarada solar de clase X2.8, la categoría más
intensa de la que nuestra estrella es capaz y la

más intensa desde septiembre de 2017.
 ¿Pueden producir efectos en la Tierra? Sí,

de hecho, este evento produjo un apagón de
radio en algunas zonas de América del Sur y
pérdida de señales de radio de alta frecuencia
durante dos horas.

 Las potentes llamaradas a menudo van
acompañadas de eyecciones de masa coronal
(CME), que envían enormes nubes de plasma
solar que se disparan al espacio a millones de
kilómetros por hora.

El sol es la fuente principal del clima es-
pacial. Los estallidos repentinos de plasma y
las estructuras de campo magnético de la at-
mósfera del sol, llamadas eyecciones de masa
coronal, junto con los estallidos repentinos de

radiación o erupciones solares, causan efec-
tos en el clima espacial aquí en la Tierra.

 Y este fue también el caso. Parte de ella
podría dirigirse a la Tierra. Si es así, podre-
mos tener una tormenta geomagnética mo-
derada prevista para el 17 de diciembre,
aunque se espera que no sea de manera di-
recta.

 Pero aun así las eyecciones de masa co-
ronal que golpean la Tierra pueden generar
tormentas geomagnéticas, lo que puede in-
terrumpir las redes eléctricas y otros proble-
mas en las telecomunicaciones (satélites,
GPS, etc) así como problemas de comunica-
ciones por radio”, informaron desde el gru-
po.


